
 

第 2回 牛久コミュニティ放送番組審議会 議事録 

 

 

1、 開催日時 平成 27年 9月 17日（木）14：00 

 

2、開催場所 牛久市中央 3‐15‐1 FM放送スタジオ（牛久市保健センター2階） 

 

3、 出席者   委員総数 5名 

      出席委員 4名 

      委任状  1名 

 

      出席委員  野口憲様 岩野忠男様 出来尾穂子様  

            中島和枝様   

      事務局   理事長 中村一雄 沖山真智子 

 

4、 審議事項     

第 1号議題 議事録署名人の選出・任命 

    第 2号議題 番組内容について 

    第 3号議題 今後の開催について 

    第 4号議題 その他  

 

5、議事の経過の概要および結果 

    第 1号議題  事務局案および出席委員の承認により、議事録署名人 2 名は、

岩野氏、出来尾氏が選出された。 

 

    第 2号議題  開局して 3週間ほど経ったが、実際の放送を聴いての意見や感

想を、自由に出していただいた。 

           開局していただきありがとう。パーソナリティが、台本なしで

喋っていることにビックリ。とても聴きやすい放送になっている。

市民として大変うれしい、と出来尾氏。 

           ただ、どこの団体さんかわかりにくい所があった。 

           行政の話を気軽に聴ける、一般市民が気軽に放送に参加し、喋

ることが出来てとても良い。また、行政の話題から芸術系のゲス

トなど、バラエティに富んでいる。中島氏。 



           パーソナリティが、上手にゲストの話を広げてくれる、スタッ

フがゲストの緊張をほぐしてくれる、そのためか、みなさんお話

が上手、と出来尾氏。 

          現在試験的に、17時～21時まで再放送しているが、再放送の時

間帯としてはこの時間帯ベスト、昼間ラジオを聴けない保戸田地

に是非聞いて頂きたいと岩野氏。 

          編集作業など大変だと思うが、再放送はぜひやってほしい、と全

委員が意見を出された。 

 

    第 3号議題 事務局案及び出席委員の承認により、今後の番組審議会は、年 6

回、奇数月の第 3木曜日に開催することとなった。 

          また、次回の番組審議会は中村理事長、出来尾氏が 11月 19日

に出席できないことから、11月26日に開催されることになった。 

 

    第 4号議題 最後に次回の審議会を平成 27年 11月 26日（木）14から開催

することを確認し、第 2回放送番組審議委員会を閉会した。 

 

以上 

 

 

 

 

    


